

Noticias Manmin

NO. 234 9 DE ABRIL DE 2017

«La plenitud del Espíritu Santo nos hace felices»

El Retiro de Invierno 2017 para estudiantes estuvo lleno de las obras de vida y transformación



Los días 23 a 25 de febrero de 2017 tuvo lugar el Retiro de Invierno de los estudiantes de la escuela dominical de la Iglesia Central Manmin. Este se realizó con el propósito de ayudar a los estudiantes a recuperar su fe mediante los servicios de adoración y la oración poderosa, así como para alentarlos a emanar la fragancia del Señor, a no dejarse manchar por el mundo y a que pudieran mostrar sus corazones renovados ante el Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee, con quien se reunirán en la casa de oración Getsemaní.

El primer día, el capellán, el Pastor Changmin Kim, predicó el mensaje titulado «No pierdas la oportunidad», basado en Santiago 2:22, en el servicio de apertura realizado a las 10 am. Además él compartió su testimonio de cuando él estaba vagando en el mundo durante sus días de escuela, hasta que se convirtió en un pastor.

A las 2:30 pm del mismo día, la reverenda Dra. Soojin Lee, Presidenta de la Asociación de Pastores (fotografía 1), predicó el mensaje titulado «Vasos de oro», tomado de Isaías 64:8 y 2 Timoteo 2:20-22. Ella testificó de su vida cristiana

durante sus días de escuela cuando se esforzó por alcanzar un corazón veraz en obediencia a la Palabra de Dios. Ella animó a los estudiantes a dedicarse a la Palabra y a la oración, a llenar sus corazones con el amor del Señor y a estudiar con la esperanza de glorificar a Dios. Los estudiantes que asistieron se arrepintieron con lágrimas, con alabanza y oración, y decidieron cambiar.

A las 9 pm asistieron a la reunión especial de oración de Daniel. La Presidenta del Centro de Oración Manmin, la señora Boknim Lee (fotografía 2), dirigió la oración en plenitud y los pastores la apoyaron. Ellos derramaron muchas lágrimas y recibieron el bautismo del fuego del Espíritu Santo. Ellos afirmaron que les pareció que dos horas y cuarenta minutos fue un tiempo muy corto. Y algunos dijeron que se sintieron aliviados, gozosos y agradecidos.

Después de esto, muchos estudiantes compartieron sus testimonios. Ellos obtuvieron la confianza de romper ataduras con las cosas del mundo. Sin mayor esfuerzo han dejado de ver televisión y videos en You Tube, así como los juegos y la música pop, y ahora

escuchan la Palabra con más atención y leen libros cristianos. Su actitud y la forma de hablar también han cambiado, y esto hace felices a los padres. Algunos han testificado de estos cambios, incluyendo la sanidad de escoliosis y erupciones cutáneas.

Al segundo día, cada misión tuvo su propia reunión a las 10 am, y alrededor del mediodía se reunieron en el Campo deportivo de Gwanak para tener un tiempo de deportes. La administración metrológica indicó que en Gwanak-gu la temperatura era de 2 grados, pero en el campo deportivo era de 14,8 grados, a pesar de que está situado en una colina. Gracias al clima ideal, los estudiantes sintieron el amor de Dios y se sintieron emocionados al ver las señales que fueron hechas con las nubes.

También asistieron a la Vigilia entera del viernes que comenzó a las 11pm, y el Coro Nazaret, el cual está formado por estudiantes, glorificó a Dios con las Alabanzas de Manmin e incluso repitieron su presentación. En la segunda parte del servicio, ofrecieron alabanzas y oración con plenitud.

El sábado, el último día del retiro, la

reverenda Heejin Lee, Presidenta del Comité de Artes Escénicas, dirigió la alabanza y la adoración (fotografía 3). Ella animó a los estudiantes a glorificar a Dios con sus talentos y les aconsejó que no tomen sus decisiones futuras sin antes consultar a Dios. Ellos se sintieron llenos de gozo y tomaron la decisión de glorificar a Dios con sinceridad mientras alababan con todo el corazón y con todo su cuerpo.

El capellán, Pastor Changmin Kim (fotografía 4) expresó: «Gracias a este Retiro de Invierno, los estudiantes ahora alaban en espíritu y en verdad. Algunos de ellos solían tener dificultades para orar por más de una hora, pero ahora pueden orar por más de dos horas. Muchos se han arrepentido y han recibido el don de lenguas. Han sentido el amor del Señor y del pastor y han recibido confianza en sí mismos. Han desechado las cosas del mundo mientras se dedican al ayuno y a la oración. Sus palabras y comportamiento han cambiado. Sus padres dicen que están muy agradecidos».

Damos todas las gracias y gloria a Dios quien ha renovado el corazón de los estudiantes por medio de este Retiro de Invierno 2017.



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

Comer la carne y beber la sangre del Hijo del Hombre (1)

«Jesús les dijo: De cierto, de cierto os digo: Si no coméis la carne del Hijo del Hombre, y bebéis su sangre, no tenéis vida en vosotros. [...] Porque mi carne es verdadera comida, y mi sangre es verdadera bebida»
(Juan 6:53-55).

Para poder resistir la vida física, un individuo debe ingerir alimentos y beber líquidos para permanecer hidratado. El agua permite la digestión y la absorción de nutrientes, así como la eliminación de desechos y materiales tóxicos dentro del cuerpo. El mismo tipo de proceso se aplica en un sentido espiritual.

Después de aceptar a Jesucristo y nacer de nuevo de agua y del Espíritu Santo, obtenemos el derecho a llegar a ser hijos de Dios. Entonces debemos «comer la carne y beber la sangre» del Hijo del Hombre para soportar nuestra vida espiritual.

Hoy analizaremos el significado de lo que es «comer la carne del Hijo del Hombre».

1. Significado de «comer la carne y beber la sangre del Hijo del Hombre»

¿Qué significa comer la carne del Hijo del Hombre? Es consumir la carne de Jesús en un sentido espiritual; esto es alimento verdadero que lleva a la vida eterna.

Juan 1:14 menciona: «Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad». En la primera parte de Juan 6:51, Jesús también dijo de sí mismo: «Yo soy el pan vivo que descendió del cielo; si alguno comiere de este pan, vivirá para siempre».

Comer de la carne del Hijo del Hombre —la Palabra de Dios, el pan de vida— se

relaciona estrechamente con la semejanza entre Jesús y el «Cordero». La forma de comerlo se explica en Éxodo 12 por medio de la analogía del Cordero de la Pascua.

En términos generales, un cordero obedece solamente la voz de su pastor. Son amables y una fuente de beneficios para el ser humano. De la misma forma, en obediencia únicamente a la voluntad de Dios, Jesús ha dado a la humanidad solo lo bueno, y al igual que un cordero, Él se convirtió en un sacrificio expiatorio por nosotros. Cuando se trata de los corderos, aquellos que tienen menos de un año de edad son especialmente limpios ya que aún no se han apareado y, en términos espirituales, son semejantes a nuestro Señor Jesús quien es intachable y sin mancha.

Cuando la plaga de los Primogénitos barrió todo Egipto llevándose la vida de todo primogénito, tal como se describe en Éxodo 12:7-10, Dios instruyó a los israelitas que tomaran un cordero y que pusieran su sangre «en los dos postes y en el dintel de las casas en que lo han de comer». Dios también le dio al pueblo de Israel instrucciones detalladas sobre cómo comer el cordero.

2. Comer el cordero

1) No debía comerse crudo ni cocido en agua, sino asado al fuego.

En este caso, el fuego representa el fuego del Espíritu Santo y nosotros debemos entender la Palabra de Dios y hacerla nuestro pan bajo la inspiración del Espíritu Santo (2 Pedro 1:20-21). En 2 Pedro 3:16 se nos advierte que la interpretación de la Palabra de Dios sin la inspiración del Espíritu Santo y de una manera distorsionada, nos alejará de la verdad y por último nos llevará a la destrucción.

Comer la Palabra de Dios «cruda» es la interpretación literal de la Palabra sin el entendimiento del significado espiritual inmerso en ella.

Consumir alimentos crudos puede causar indigestión o dolor de estómago. De igual manera, comer la Palabra de Dios «cruda» puede causar interpretaciones incorrectas y falsas de la Biblia.

Por ejemplo, en Mateo 6:6, Jesús nos

dice: «Mas tú, cuando ores, entra en tu aposento, y cerrada la puerta, ora a tu Padre que está en secreto; y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público». No obstante, en ninguna parte de la Biblia leemos que los patriarcas de la fe oraban en un aposento alto; Jesús, igualmente, nunca oraba en un aposento alto sino en un huerto o un lugar alejado. Lo que este pasaje indica es que al orar no debemos ser sorprendidos en las necesidades y preocupaciones mundanas ni repetir lo mismo todo el tiempo, sino que debemos comunicarnos con Dios desde lo más profundo del corazón.

Luego, el cordero no se debe comer «cocido en agua», en absoluto. Esto nos dice que ningún elemento de este mundo se debe añadir a la Palabra de Dios. Los pensamientos del ser humano, al igual que su entendimiento, son extremadamente limitados y ninguna gran ideología de este mundo es perfecta. La Palabra de Dios sobrepasa todo conocimiento humano y es la única verdad inmutable y eterna. Al tener esto en mente, uno no debe dar testimonio del conocimiento o de las especulaciones de este mundo, sino de las palabras de Dios que encontramos en la Biblia únicamente según la interpretación del Espíritu Santo. Por medio de este conocimiento de la palabra impartida por el Espíritu Santo, los creyentes deben aprender sobre el Dios viviente, las maneras de tener un encuentro con Él y la forma correcta de vida en Cristo que es necesaria para la salvación.

2) Debía comerse todo, «su cabeza con sus pies y sus entrañas».

Esto significa que tenemos que hacer pan de las palabras de Dios que encontramos a lo largo de toda la Biblia, desde Génesis hasta Apocalipsis.

Al leer la Biblia, algunas personas omiten partes que son de difícil comprensión, tales como Levítico, mientras que otros se niegan o se resisten a creer en las instancias de las señales y los prodigios claramente registradas en la Biblia. Si las personas ignoran o entresacan partes de la Biblia que no están de acuerdo con su forma de pensar, entonces lo que queda no es ni la

Verdad ni la fe.

Lo único que permanecerá será la ética y la moral. Además de eso, si en su corazón no guardan los mandamientos de Dios que les parecen muy difíciles de cumplir, no obtendrán la vida eterna, sin importar cuántas veces o con cuánta frecuencia lean la Biblia.

La Palabra de Dios no se debe considerar en porciones y partes, sino que debe convertirse en nuestro pan como un todo. Entonces podremos obtener la vida eterna.

3) Ninguna parte del cordero debe dejarse hasta la mañana; y lo que quede, hay que quemarlo en el fuego.

Esto significa que debían comer el cordero antes de que llegara la mañana. En términos espirituales, la «noche» se refiere al período durante el cual el enemigo diablo y Satanás ejerce autoridad sobre este mundo. La «mañana» simboliza el tiempo en el que el Señor regresará. Debemos comer toda la Palabra de Dios —la carne del Hijo del Hombre— antes de que el Señor regrese.

En los últimos días, a medida que el mundo se sumerge cada vez más en el pecado y la maldad, la oscuridad solamente aumentará. Cuando regrese el Señor, la oscuridad se alejará porque la luz traerá consigo la mañana. En ese momento, las personas comprenderán que todo lo que se ha escrito en la Biblia es veraz.

Por consiguiente, antes de que llegue la mañana —antes de la venida de nuestro Señor— con diligencia debemos hacer de la Palabra de Dios nuestro pan, completar nuestra preparación como novias del Señor y esperar Su venida.

Amados hermanos en Cristo: la medida en la que hayamos hecho de la Palabra de Dios nuestro pan, determinará la calidad de vida en este mundo y también en el cielo, en términos de la morada celestial y las recompensas.

Por eso, ruego en el nombre de nuestro Señor que ustedes hagan de cada porción de la Palabra de Dios su alimento, su pan, y que entren al lugar más glorioso de todos en el cielo.

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana
Manmin Perú

Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Las hermosas novias del Señor...

- 1 Son inocentes cual palomas; ellas piensan y se comportan en todo con amabilidad.
- 2 Son sabias y astutas como serpientes, y emanan el aroma de Cristo.
- 3 Tienen un corazón hermoso y refinado como la seda.
- 4 Tienen un rostro resplandeciente y son fuertes; sin embargo, a veces son tímidas.
- 5 No son tajantes; al contrario, son alegres, inteligentes y amables.
- 6 Son gentiles y humildes; no se irritan con rapidez. Demuestran los modales adecuados y jamás actúan de forma descortés.
- 7 Sus ojos son claros y relucientes.
- 8 Su ropa es muy limpia, elegante y con estilo, pero a la vez no es extravagante.
- 9 Son castas, decididas y virtuosas.
- 10 Ellas no mienten, no responden mal ni calumnian.

Fragmento extraído del sermón del Dr. Jaerock Lee, «Requisitos de las novias»

«¡Fui sanado de estrabismo paralítico, no especificado!»

Diácono Min Seong (48 años), Zona 19, Iglesia Central Manmin

Al comenzar diciembre de 2016, mis ojos se sintieron muy cansados mientras yo conducía. Al día siguiente, parecía que las cosas se duplicaban. Los síntomas eran tan graves que no me permitían hacer muchas cosas.

Acudí a una clínica oftalmológica y me diagnosticaron estrabismo paralítico, no especificado. Fui a otras clínicas con la esperanza de que el diagnóstico estuviera equivocado, pero en todas me dijeron lo mismo. Entonces me dieron una solicitud por escrito para ser transferido a un hospital más grande.

Mis ojos estaban cruzados con tanta gravedad que ni siquiera los anteojos lograban corregir mi visión. Tuve que utilizar un parche en un ojo. Me costaba mucho conducir. Todo se veía borroso y sin definición; en una ocasión dañé la pared de una casa y tuve que reparar mi automóvil. Cuando bajaba las escaleras de mi casa, temía pisar en el lugar incorrecto.

Comencé a orar mientras meditaba en qué pudo haber causado que esto ocurriera. Yo había pensado que estaba bien ver buenas películas, pero comencé a disfrutar mucho de la televisión y las películas. Yo

había dejado de vivir de acuerdo a la Palabra. Entonces me arrepentí y rocié el agua dulce de Muan sobre mis ojos. Oraba de manera ferviente pidiendo sanidad.

El 16 de diciembre, después de la vigilia entera del viernes, estaba a punto de saludar al Pastor Principal. Entonces recibí la certeza de que sería sanado si mis ojos tan solo rozaban su mano. Yo sostuve su mano y toqué mis ojos ligeramente con ella. Él dijo: «¡Que venga la luz!».

De inmediato mi ojo derecho volvió a la normalidad. Por otro lado, mi ojo izquierdo todavía tenía visión doble. Hice el esfuerzo por descubrir aquello de lo que no me había arrepentido, y luego, la descubrirlo, me arrepentí. El 25 de diciembre recibí

nuevamente la oración del Pastor Principal, y esta vez fui sanado por completo. Mi ojo izquierdo comenzó a mejorar poco a poco. A principios de enero de 2017, mis dos ojos habían vuelto a la normalidad.

Además dejé de padecer de hipermetropía, y la visión de mis ojos mejoró. Doy todas las gracias y gloria a Dios quien me ha sanado.



El 26 de enero, junto a su esposa, el Diácono Min Seong compartió su testimonio de sanidad con el Pastor Principal.

«Mi nieto de diez meses tragó un tornillo, pero fue protegido»

Diaconisa Kabyeon Park (59 años), Zona 28, Iglesia Central Manmin

El 23 de enero de 2017, yo estaba al cuidado de mi nieto. Lo dejé solo por un instante, y de inmediato volví con él. Entonces me di cuenta de que faltaba un tornillo en la manija de un cajón. Él había estado jugando con esa manija. El tornillo medía 1,5 cm. Me apresuré a buscarlo porque era muy peligroso que mi nieto lo ingiriera.

Busqué por todas partes, pero no logré encontrarlo. Mi nieto se veía normal mientras jugaba, pero se me ocurrió darle a beber el agua dulce de Muan y recibir la oración por los enfermos por parte del Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee, solo por si acaso. Después de eso yo me mantuve muy atenta y en constante oración, pero él siguió con la normalidad de

siempre.

El 26 de enero, tres días después, recibí la oración por mi nieto, por parte del Pastor Principal, cuando lo visité en su residencia con ocasión del Año Nuevo Lunar. Cuando salí de su casa, mi hija me llamó y me dijo que había encontrado el tornillo en el excremento de mi nieto. No obstante, esto no causó ningún problema al niño en esos tres días. ¡Agradezco al Señor de amor por haber protegido a mi nieto!



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org



Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 08389
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminsp@manmin.kr
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin



«Después de ser sanada de varias enfermedades, me convertí en una gran admiradora del agua dulce de Muan»

Hermana Maya Devi, Iglesia Manmin de Delhi (India)



En mayo de 2016, sentía mucha picazón en mi pulgar derecho, como si hubiera sido picado por un mosquito. Mientras yo continuaba rascándome, la parte afectada comenzó a formar pus y a sangrar. Yo sentía mucho dolor. En ese momento la temperatura en la India era muy alta, 50o C. Además, debido a que había constantes cortes de poder, era imposible utilizar el acondicionador de aire y el ventilador. Esto causó que las enfermedades cutáneas se volvieran pandémicas.

Mis hombros también estaban inflamados y sentía gran dolor. Apenas podía mover mi brazo derecho. Me puse medicamentos y tomé analgésicos, pero los síntomas empeoraron cada vez más.

Entonces decidí recibir la sanidad de parte de Dios y dejé de tomar

medicinas. Me rocié el agua dulce de Muan en las áreas afectadas. Luego recibí la oración por los enfermos de parte del Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee, que tenía guardada en mi teléfono celular. Entonces sucedió algo impresionante. La herida que parecía incurable sanó rápidamente; el dolor y la inflamación desaparecieron. Al comenzar el mes de junio yo había sido sanada por completo.

Mi esposo, el Hermano Sunil Kumar, fue sanado de trastorno estomacal, y dejó de tener las pesadillas que lo atormentaban. A medida que guardaba el Día del Señor como un día santo, él recibió grandes bendiciones financieras. Con corazones agradecidos por la gracia de Dios, con gozo nos ofrecimos como voluntarios en la iglesia. ¡El agua dulce de Muan es la medicina de mi hogar! Todos los miembros de mi familia están saludables; nunca sufrimos un resfriado o fiebre.

Le doy toda mi gratitud y gloria al Dios de amor. También agradezco al Pastor Principal por haber orado por nosotros.



«Gracias al agua dulce de Muan fui sanada de cáncer uterino y artritis degenerativa»

Diaconisa Youngja Park (52 años),
Zona china 1, Iglesia Central Manmin



Cuando yo vivía en China, mi madre y mi hermana, quienes asistían a la Iglesia Central Manmin, trataron de compartirme el evangelio. En el año 2011, yo me registré en la iglesia en línea. Entonces era difícil obtener agua dulce de Muan en China. En cierta ocasión cuando me puse un poco del agua que sobraba en una taza, se me formaron párpados dobles. Me sentí asombrada y feliz.

En marzo de 2012 tuve un flujo constante de sangre. En el hospital me diagnosticaron cáncer uterino en etapa final. El médico me dijo que debían extirparme el útero. Pero mi madre, al escuchar eso, ofreció votos de ayuno y oración. Ella pidió la oración del Pastor Principal. Él oró por mí desde el altar, y al recibir su oración que trasciende el tiempo y el espacio, fui sanada de cáncer uterino.

En septiembre de 2013 nos mudamos a Corea. A medida que comencé a llevar mi vida cristiana como parte de la Iglesia Central Manmin, fui sanada de la artritis degenerativa que me causó grandes molestias durante 20 años. Doy todas las gracias a Dios por plantar la fe en mí al formar mis párpados dobles gracias al agua dulce de Muan.

«Fui sanada de quemaduras a través de la oración en el sistema de respuesta automático y el agua dulce de Muan»

Hermana Eunhye Oh (12 años), Iglesia Manmin de Gumi



El 27 de abril de 2016, yo puse a hervir un poco de agua en una jarra eléctrica, para preparar una taza de sopa instantánea. Al poner el agua en el tazón, por accidente derramé agua hirviendo sobre mi muslo izquierdo. El agua estaba muy caliente, pero inmediatamente recibí la oración del Dr. Jaerock Lee grabada en el Sistema de Respuesta Automático (+822-830-5320). Recibí la oración en siete ocasiones y sentí que

el calor en mi piel desaparecía.

También rocié agua dulce de Muan sobre la parte con quemaduras durante todo el día, y en la tarde recibí la oración con el pañuelo por parte del pastor ministro de la Iglesia Manmin de Gumi (Hechos 19:11-12). Al siguiente día tenía llagas, pero no había dolor. Así que continué rociando agua dulce de Muan y recibiendo la oración por parte del Pastor Principal. Incluso pude seguir practicando sprinting. Obtuve el primer lugar en la carrera de 100 mt y también en la carrera de relevos al siguiente día, durante el Día de los deportes en mi escuela.

El 30 de abril asistí a la Reunión de oración por la llenura del Espíritu Santo dirigida por la Rev. Heesun Lee, Pastora Guía Mundial de Manmin, realizada en la Iglesia Manmin de Woolsan. Después de recibir de la oración con el pañuelo, fui sanada rápidamente. En tan solo tres semanas, todas las costras cayeron y fui sanada por completo. Doy gracias al Señor porque me sanó de manera tan perfecta, sin dejar cicatrices.



«Llegué a tener párpados dobles después de aplicarme el agua dulce de Muan»



Diaconisa mayor
Seonsuk Choi (46 años)



Anciano Youngjun
Park (60 años)



Diaconisa Eunkyung
Park (45 años)

